



Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
-DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

TABASKI

Les musulmans du Gabon ont célébré hier la Tabaski (Aïd al-Adha ou fête du mouton) dans la piété certes, mais dans une sobriété contrastant avec les grands moments de joie et de partage habituels du fait des restrictions imposées par la crise du Covid-19.

Page 8

INCARCÉRATION

Suspect numéro un dans la mort de sa petite amie et l'insoutenable enchaînement des faits qui se sont ensuivis, Dueshr Jhennil Bissagou-Bissagou, 24 ans, étudiant en 6^e année de médecine, vient d'être écroué à la prison centrale de Libreville.

Page 9

LA NOUVELLE CEEAC

UN président de la Commission (pour remplacer le secrétaire général), un vice-président, six commissaires chefs de départements : les dirigeants de la sous-région, réunis jeudi en visioconférence sur convocation du numéro un gabonais Ali Bongo Ondimba, président en exercice de la CEEAC, ont donc acté l'entrée en vigueur ce mois d'août du traité instituant une organisation à l'architecture renouvelée.

Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Quelle récompense à celui qui inventera le vaccin contre la Covid-19? Le Prix Nobel? Il faut le déifier.

Jamais un mal n'a autant fait du tort à l'humanité. Les chiffres du bilan à ce jour des conséquences de la Covid-19 sont effrayants. Le monde, sans exception, est entré en récession. La crise sociale est désormais présente. Ce qui rappelle la récession de 1929 à l'origine de la Seconde Guerre mondiale. Mais, la grande inquiétude, c'est la mise entre parenthèses de Dieu. On l'a vécu hier à l'occasion de la célébration de l'Aïd-el-Kébir, fête d'amour, de partage et de réconciliation des cœurs et qui n'a pas connu la ferveur des années passées...

Ce fut pareil à Pâques et dans d'autres manifestations religieuses. En cause, les mesures barrières. D'où l'urgence pour les scientifiques d'accélérer leurs recherches en vue de trouver le vaccin contre cette pandémie qui nous gâche la vie. Les rivalités entre grandes puissances dans ce domaine ne nous intéressent guère. Pour le monde, qu'importe que l'inventeur soit Américain ou Chinois. Qui a inventé les antibiotiques? Les vaccins contre la tuberculose, la rage, la dengue, la peste, etc.? N'ont-ils pas sauvé l'humanité des endémies et autres pandémies? Alors, jusqu'à quand n'allons-nous plus célébrer les fêtes, les retrouvailles? Après tout, nous sommes des êtres humains...

Si les autres s'accrochent aux mesures barrières, pas nous les Africains habitués à exprimer nos émotions avec chaleur et humanité, quoi...

...MAKAYA



PASS NET HEURE
la 4G+
accessible à tous

PROMO **valable 1h**

50 Mo
=
100 F
seulement

